



Öffne der Veränderung deine Arme,
aber verliere dabei nicht Deine
Zukunftswerte aus den Augen.
Dalai Lama

Danke, Danke, Danke !

Für die grosse Anteilnahme, dem ausgedrückten Mitgefühl & Mittragen
des Schmerzes beim Hinschied von

Frau Cécile Müller-Klossner

Eigerweg 4 (Mattenweg 3) Schönbühl

Geteilte Last ist halbe Last: wir sind von Ihnen als Freundinnen und
Freunde eingebettet worden mit viel Liebe und Herzenswärme.

Herzlichen Dank an:

Herr Pater Ruedi J. Hüppi für die sehr feierliche Abschiedsfeier, das Ärzte- und
Betreuungsteam Anna Seiler Haus, das Insel Spital Stock „O“, das Ärzte
Zentrum-Schönbühl, Frau Christine Kiener, die Spitex, dem Bärswiler Chor, den
Fahnenträger Christine Kummer und Stefan Walter, der Solistin Frau Angela
Donkor, dem Organisten Herr J. Bisig, den Bestatter Schönthal GmbH, den
Friedhof Gärtner Markus Dürig, den Sakristan Herrn Walter für die Vor-
bereitungen in der Kirche, alle die Cécile ihre Zeit geschenkt haben bei der
Grablegung/Abschiedsfeier - Herzlichen Dank.

Grossen Dank für die Kollekte und Geldspenden. Den Betrag senden wir an die
Stiftung „denk an mich“. Radio SRF 1 wird an einem der nächsten Samstage
um 9:30 Uhr die Spenden von Ihnen allgemein verdanken.

Tony Müller, Söhne und Familien